



EL GOBIERNO DE RIO BRAVO MEJORA LA INFRAESTRUCTURA URBANA

Posted on octubre 17, 2024 by Sandra Torres

Tag: [gobierno](#)

Por: Sandra Torres

Río Bravo.-El Gobierno de Río Bravo, liderado por Miguel Ángel Almaraz, ha dado inicio a los trabajos de recarpeteo en la Av. Mariano Matamoros con el propósito de brindar calles más seguras y transitables para todos los ciudadanos. Esta medida se enmarca en el compromiso de la administración por mejorar la infraestructura urbana y elevar la calidad de vida de la comunidad.

Se ha comunicado a la población que se implementarán medidas para reducir las afectaciones al tráfico durante este proceso. Asimismo, se ha anunciado el comienzo de los trabajos de recarpeteo en la Av. Constitución, lo que implicará una desviación en la calle 5 de febrero. Se insta a automovilistas y peatones a circular con precaución en la zona, ya que estas labores buscan potenciar la seguridad y calidad del tránsito en la ciudad.

Las autoridades locales hacen un llamado a la ciudadanía para que estén pendientes de las señales de tránsito y sigan las rutas alternativas mientras se desarrollan estos trabajos, en aras de promover un entorno más seguro y ordenado en Río Bravo.

#GobiernoDeRíoBravo

#EsRíoBravoYNadaMás

EnCircuitos

El Informativo en Tamaulipas mas Completo y Dinamico

#RíoBravo